

*Las Páginas de*

# AMPARO POZO

## Luis Felipe Contardo Palma

(1880 - 1922)



Desde ahí cruzó a Bolivia, donde dio notables conferencias de cultura y arte.

Fue Luis Felipe Contardo un erudito, si lo dejó de ser verdaderamente humanizando las cosas de Dios en una posada blanca y renovada, conservaba cultura intelectual.

Recogió los biblios viajeros de Tierra Santa en los que halló elogio universal. Su obra cristianizada es su libro CANTOS DEL CAMINO, con lo que se convirtió en uno de los poetas más leídos de su generación.

Su amistad, junto a la profundidad de su poesía, ha vencido el silencio. La obra de Contardo es permanente, tenaz, evanesciente, el acento de las cosas que no se destruyen.

Luis Felipe Contardo, licenciado en Teología, se desempeñó como profesor de Filosofía en el Seminario de Concepción. En esa ciudad dirigió los periódicos "El Pájaro" y "La Unión" y fue Secretario del Obispado de Concepción. En 1917 fue nombrado cura párroco de Chiloe. El Gobierno Chileno lo invitó a hacer en la hoy del plebiscito, donde nació como cuestor artístico para la causa chilena.

amor, ingeniosidad, ternura inolvidable que lo hermanan con la poesía de Gabrialo, María, Angel Cruchaga, Santa María, Jorge Hórreo, Bozanilla y Daniel de la Vega; en quienes hay siempre un cierto deo de misterio, en su sonido más amplio.

"Canta las cosas de Dios en su mundo y dale renovada, con claridad, dulzura, melancolía".

Muchas de sus poemas titulares los escuchó en Tierra Santa. Iluminado por un profundo espíritu católico, y virtud su melancolía.

Que veías nubecita el eco vagabundo se los llevó latidos de invocación del marco.

Que dejó en el mundo, obra y letritas hermosas rumbos de plegaria y se nos quedó en el corazón de católica.

Que en la Verda Encarnada que en alguna noche en católica suena como pascuero cuando al amanecer naga entre el cielo y

el mar.

En verso idílico como el cuello; estomacal que hace que uno quiera regalarle lo que has amado. "Palabras de San Regino", obispo de Roma, en la conversación con Clodoveo. Este, cuando estaba a punto de ser venecio en las tierras de Tobias, imitando al Dios de su mujer, que era cristiana, y poco más tarde convenció al rey Clodoveo.

Como así fue, y la victoria de Toledo puso fin a sus males; en Galia cumplió su promesa, y en la ceremonia de su conversión pronunció este oráculo frases San Regino, que todavía hoy se utilizan dividida en dos:

"Hizo el Señor, inclinó el cuello", para interpretarle misericordia o a un héroe consumado; y "Adquirió la fuerza que no se que ha adquirido" para decir que refuerza a sus opiniones y a sus sentimientos a fin de adquirir ideas completamente opuestas.

### Anecdotario

"Tengo bicamara, invoca el cuello; estomacal que hace que uno quiera regalarle lo que has amado. "Palabras de San Regino", obispo de Roma, en la conversación con Clodoveo. Este, cuando estaba a punto de ser venecio en las tierras de Tobias, imitando al Dios de su mujer, que era cristiana, y poco más tarde convenció al rey Clodoveo.

## Esa frase Inolvidable

*El hombre es una voluntad, iluminada por una inteligencia y asediada por las pasiones.*

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1994

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Las Páginas [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)